

# DEWAN PERWAKILAN RAKYAT DAERAH KABUPATEN SIDOARJO



EDISI Jum'at, 22 JULI 2022

## RINGKASAN BERITA HARI INI



USMAN  
Ketua DPRD Sidoarjo



ABDILLAH NASHIH  
Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo



ADITYA NINDIYATMAN  
Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo

**KOTA** Upaya Pemkab Sidoarjo untuk menekan kasus stunting terus dilakukan. Kelangan legislasi memberikan apresiasi atas upaya tersebut. Salah satunya dalam menggerakkan tim pendamping keluarga.

Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo Abdillah Nashih menjelaskan, tim tersebut diteliti oleh Petugas Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) dan petugas dari Dinas PPA&K Sidoarjo. Menurut data Dinas Kesehatan, tahun ini angka kasus stunting di Sidoarjo sebesar 14 persen. Angka tersebut berdasarkan jumlah anak antara usia 0-59 bulan. Jumlahnya sekitar 34 ribu anak.

Pada tim pendamping keluarga tersebut luas berasal dari berbagai kalangan. Seperti

PKK, kader kesehatan, bidan, PPKB dan karang taruna. Mereka diajak untuk memantau secara dini, para remaja putri dan calon ibu hamil. Mulai saat hamil hingga masa persalinan. Karena pada masa hamil dan persalinan rawan menimbulkan kasus stunting," ujarnya.

Selanjutnya, para tim pendamping keluarga, juga diajak membimbing para remaja putri dan calon pengantin. Sebelum menikah, mereka diminta memeriksakan ke dokter spesialis kandungan. Setelah menikah, mereka diminta memeriksakan ke dokter spesialis kandungan. Setelah melahirkan, mereka diminta memeriksakan ke dokter spesialis anak. Setelah anak lahir, mereka diminta memeriksakan ke dokter spesialis anak.

Sebab menurutnya, kesia-paan nikah juga menjadi perhatian. Tidak hanya lahiriah tetapi juga batiniah. Sehingga bisa memiliki rumah tangga yang baik, sehat dan betah-betah siap. "Termasuk kesadaran asupan gizi bagi ibu



DOKUMEN AGUSTUS: Wakil Bupati Ahmad Muhdlor Ali memimpin pembongkaran bangunan terdampak pelebaran jalan bagian Aloh, Gedangan, kemarin.

### Bupati Pimpin Langsung Pembongkaran Bangunan

SIDOARJO - Wakil Bupati Ahmad Muhdlor Ali memimpin pembongkaran bangunan terdampak pelebaran jalan bagian Aloh, Gedangan, kemarin. Muhdlor memimpin langsung pembongkaran bangunan terdampak pelebaran jalan bagian Aloh, Gedangan, kemarin. Muhdlor memimpin langsung pembongkaran bangunan terdampak pelebaran jalan bagian Aloh, Gedangan, kemarin.



VIRTUAL: Wakil Bupati Sidoarjo Subandi saat hadir dalam verifikasi dan observasi lapangan secara virtual kepada para finalis top 15 di lingkungan kementerian lembaga, pemerintah daerah, BUMN dan BUMD tahun 2022.

### Layanan SKCK Polresta Masuk Top 5 KIPP Kementerian PAN-RB

SIDOARJO (BM) - Inovasi pelayanan SKCK Online dan SKCK Kelling Online Polresta Sidoarjo berhasil masuk dalam TOP 5 kompetisi Inovasi Pelayanan Publik (KIPP) Tahun 2022 yang diselenggarakan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.

"Tim penilai melakukan verifikasi dan observasi lapangan secara virtual kepada para finalis top 15 di lingkungan kementerian lembaga, pemerintah daerah, BUMN dan BUMD tahun 2022. Dari hasil verifikasi dan observasi lapangan tersebut, Kementerian PAN-RB akan memilih Top 5 KIPP dari Top 15," kata Wakil Bupati Sidoarjo Subandi yang hadir dalam penilaian tersebut mengukuhkan dengan setiap perkembangan layanan SKCK Online dan SKCK Kelling Online.

Pada kesempatan itu, juga ditampilkan layanan SKCK Online dan SKCK Kelling Online Polresta Sidoarjo di MMP Polresta Sidoarjo yang berada di Pong Lingkar Timur dan Pasir Porong Sidoarjo. Saat itu, masyarakat yang mengurus SKCK diwawancarai mengenai kemudahan pelayanan tersebut.

Polresta Sidoarjo Kombes Polisi Kusumo Wahyu Bintoro menyampaikan perkembangan layanan inovasi SKCK Online dan SKCK Kelling Online-selama Kepuasan Masyarakat (IKM). "Dari kritik dan saran masyarakat terhadap layanan kami, termasuk melalui IKM sehingga kami dapat terus melakukan terobosan-terobosan perbaikan layanan publik," kata dia. (tad)

### Gus Muhdlor Rangkul Pedagang Terdampak Imbas Pelebaran Jalan

Sidoarjo, Memo X  
Humas menjadi kata kunci ini yang dipegang Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) dalam menata dan membangun Sidoarjo. Hal ini seperti yang dilakukan Bupati muda yang akrab disapa Gus Muhdlor saat menghadapi puluhan pedagang yang terkena imbas proyek pelebaran jalan Pertigaan Bangah - Aloh.

"Tekati, bijak bicara, dengarkan keluhan dan keinginan para pedagang. Kemudian, dicarikan solusi bersama. Ahamdullah proses pembongkaran berjalan lancar dan para pedagang memahami maksud dari Pemkab Sidoarjo dalam melebarkan pertigaan jalan Bangah - Aloh," ujar Gus Muhdlor saat memimpin pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan jalan Bangah - Aloh, Kamis, (21/07/2022).

Selama ini, lanjut Gus Muhdlor proyek pembangunan identik



DIALOG - Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) mengajak dialog puluhan pedagang pemilik lapak saat pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan Bangah - Aloh, Sidoarjo, Kamis (21/07/2022).

barang dagangannya. Bahan, sudah disiapkan tempat relokasi pedagang. Yakni di Pasar Kedungrejo, Kecamatan Waru, Sidoarjo. Mereka (pedagang) juga mendapat bantuan dana kerohiman.

"Pada prinsipnya, ini bukan kepentingan Bupati atau Pemkab Sidoarjo saja. Tetapi ini untuk ke-mamfaatan bersama. Tujuannya baik, untuk mengurai kemacetan di Aloh. Meski tidak bisa seratus persen macet teratasi, setidaknya dengan pelebaran jalan, arus lalu lintas jadi lancar," papar putra Penguasuh Pompes Bumi Shalawat, KH Agos Ali Masruhi ini.

Bupati alumni SMAN 1 Sidoarjo ini juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran TNI AL yang selama ini terus membantu mengawal pelaksanaan pembangunan proyek pelebaran Jalan Pertigaan Bangah - Aloh dan proyek Flyover Aloh. (waw/dar)

### Wakil Bupati Rangkul Pedagang yang Terdampak Imbas Pelebaran Jalan

Sidoarjo, Memo X  
Humas ini yang dipegang Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) dalam menata dan membangun Sidoarjo. Hal ini seperti yang dilakukan Bupati muda yang akrab disapa Gus Muhdlor saat menghadapi puluhan pedagang yang terkena imbas proyek pelebaran jalan Pertigaan Bangah - Aloh.

"Tekati, bijak bicara, dengarkan keluhan dan keinginan para pedagang. Kemudian, dicarikan solusi bersama. Ahamdullah proses pembongkaran berjalan lancar dan para pedagang memahami maksud dari Pemkab Sidoarjo dalam melebarkan pertigaan jalan Bangah - Aloh," ujar Gus Muhdlor saat memimpin pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan jalan Bangah - Aloh, Kamis, (21/07/2022).

Selama ini, lanjut Gus Muhdlor proyek pembangunan identik

### Animo Masyarakat Tinggi, Polresta Sidoarjo Intensifkan Vaksinasi Booster

Sidoarjo, Memorandum  
Melihat perkembangan Covid-19 saat ini membuat masyarakat sedikit cemas. Namun baru Covid banyak ditemukan di luar negeri. Oleh karena itu, Polresta Sidoarjo kembali menggelar vaksinasi Covid-19 booster dosis tiga (booster).

Rabu (20/7) bertempat di



Kapolda Sidoarjo Kombespol Kusumo Wahyu Bintoro meninjau pelaksanaan vaksinasi booster di Pos P1 Waru sebagai upaya pembentukan herd immunity.

Pos P1 Waru. Kapolda Sidoarjo Kombespol Kusumo Wahyu Bintoro meninjau pelaksanaan vaksinasi booster dosis tiga. Vaksin yang disediakan oleh Dinas Kesehatan Sidoarjo ini banyak disambut masyarakat. "Untuk stok ahamdullah masih tercukupi, hari ini kami

### Jelang Pemilu 2024, Forwas Gelar Sarasehan

Sidoarjo, Memo X  
Forum Wartawan Sidoarjo (Forwas) menggelar sarasehan menyambut Pemilu 2024 di The Sun Hotel Sidoarjo bersama generasi penentu, Kamis (21/07/2022).

Dalam acara itu, sebanyak tiga narasumber utama hadir. Yakni Ketua KPU Sidoarjo M Iskak, anggota Komisi II DPR RI Rahmat Mulyajirin dan Ketua Bawaslu Sidoarjo M Haidar Munjid.

Ketua KPU Sidoarjo, M Iskak mengawali sarasehan dengan memberi pemahaman seputar Pemilu Tahun 2024. Menurutnya, saat ini tahapan Pemilu sudah berlangsung. Terdekat ini tanggal 29 Juli 2022 nanti sudah masuk masa pendaftaran Parpol sampai Desember 2022 mendatang.

"Masyarakat perlu tahu ini. Kalau tahapan (Pemilu) sudah dimulai agar tidak ada anggapan lagi Pemilu ditunda," ujar M Iskak kepada Memo X, Kamis (21/07/2022).

Selain itu, kata Iskak KPU Sidoarjo minta dukungan masyarakat dan pemuda Sidoarjo ikut andil mensosialisasikan tahapan ini, 'aun minimal sosialisasi ke orang terdekatnya untuk menarik minat partisipasi tinggi menggunakan hak suaranya.

"Karena target pemilih dalam Pemilu 2024 nanti mencapai 85 persen. Tahun 2019 lalu jumlah partisipasi pemilih sudah 81,88 persen," pintanya.

Ketua Bawaslu Sidoarjo, M Haidar Munjid berjanji bakal berperan aktif sebagai pengawal pelaksanaan Pemilu Serentak tahun 2024 itu.

"Berbagai langkah yang kami lakukan adalah pencegahan. Ini kalau tidak bisa, baru dilanjutkan penindakan. Pesta demokrasi ini perlu dukungan seluruh elemen masyarakat untuk engawalnya agar berjalan lancar, aman dan sukses," tegasnya.

Sementara anggota Komisi II DPR RI, Rahmat Mulyajirin ber-skrup seluruh elemen masyarakat, dapat memotivasi saat ini, sebagai kaum pemuda. Alasannya, peran pemuda itu harus di depan mentu masa depan bangsa dalam 5 sampai 10 tahun ke depan. rena itu, partisipasi dalam Pemilu Serentak akan didominasi ran kaum muda.

"Kami berharap agar semakin banyak pemuda yang meleik baik dan tak mudah tergung dengan pencitraan calon pemimpin. nkan bisa jadi pemilih yang cerdas, untuk ikut menentukan bangsanya. Acara sejenis sarasehan ini harus digelar rutin, rena pemuda dan pemilih harus banyak tahu agar tidak la menentu pilihannya," tandas politisi Partai Gerindra (waw/dar)



SARASEHAN - Forum Wartawan Sidoarjo (Forwas) menggelar sarasehan menyambut Pemilu 2024 di The Sun Hotel Sidoarjo bersama generasi penentu, Kamis (21/07/2022).

### Dikbud Sidoarjo Siap Menjadi Role Model Pelayanan

Sidoarjo, Bhirawa  
Kepala Dikbud Kab Sidoarjo, Dr Tirta Adi, mengatakan akan berikhtir sekuat tenaga, supaya indeks pelayanan publik (IPP) di instansinya bisa menjadi lebih baik lagi. Karena dalam penilaian IPP di semester I tahun 2022 ini, skor IPP pada OPD tersebut, mendapat nilai C atau masuk dalam kategori cukup dengan catatan. "Kami sempat malu, karena skor IPP kami turun. Kami akan berusaha supaya bisa lebih baik," komentar

Tirta Adi, Kamis (21/7) kemarin, saat menerima tim pembina kinerja pelayanan publik Kab Sidoarjo di kantornya. Bahkan pihaknya menyatakan akan siap, apabila suatu saat akan bisa menjadi OPD yang termasuk role model pelayanan. Saat ini OPD di Kab Sidoarjo yang sudah masuk dalam kategori role model pelayanan publik, diantaranya adalah Dispendukcapil, Dinas Penanaman Modal PTSP dan RSUD Sidoarjo.

Asisten Administrasi Umum Pemkab Sidoarjo, Drs Ahmad Zaini MIM, yang langsung ikut dalam pembinaan tersebut memotivasi tidak hanya kepada Dikbud Sidoarjo saja, tetapi kepada semua OPD di Sidoarjo, agar bisa meningkatkan skor IPP nya, karena saat ini mumpung masih ada waktu untuk memperbaiki pelayanan. "Dikbud ini lembaga besar. Lembaga yang mencetak kecerdasan anak-anak bangsa. Malu kalau pelayanannya jelek," sindir Zaini.

Menurut dirinya, pelayanan yang baik di lingkungan Dikbud Sidoarjo, agar tidak hanya di lingkup sekretariat saja. Namun juga menyeluruh sampai ke lembaga-lembaga di bawahnya. Misalnya pelayanan yang ada di tataran SD dan SMP. "Kabag Organisasi Pemkab Sidoarjo, Arif Mulyono SSTP, dalam kesempatan itu mengatakan dalam penilaian indeks pelayanan publik itu, ada 6 aspek yang menjadi fokus perhatian. Di antaranya profesionalisme SDM, kebijakan layanan, sarana prasarana, sistem informasi pelayanan publik, konsultasi dan pengaduan serta inovasi. "Untuk masalah berinovasi tidak mesti harus memanfaatkan teknologi. Apapun bisa macamnya. Intinya pelayanan yang diberikan agar bisa membuat prosesnya cepat, efisien biaya dan waktu serta tenaga, mudah, aman dan nyaman," tuturnya. [kus.ca]



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



Gus Muhdlor bupati Sidoarjo saat terjun langsung melihat pembongkaran lapak yang terdampak pelebaran jalan Bangah Aloha

## Gus Muhdlor Rangkul Pedagang yang Kena Imbas Pelebaran Jalan Pertigaan Bangah Aloha

Sidoarjo, Pojok Kiri

Humanis, kata kunci ini yang dipegang Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor dalam menata dan membangun Sidoarjo. Seperti yang dilakukan terhadap puluhan pedagang yang terkena imbas proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah Aloha.

"Dekati, ajak bicara, dengarkan keluhan dan keinginan para pedagang, selanjutnya dicarikan solusi bersama. Dan Alhamdulillah proses pembongkaran berjalan lancar dan para pedagang memahami maksud dari pemkab," ujar Gus Muhdlor usai memimpin pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan Bangah Aloha. Kamis, (21/7/2022). Selama ini, proyek pembangunan identik dengan permasalahan seterilisasi lahan. Yang paling sering terjadi adalah konflik dengan para pedagang.

Tapi, hal itu tidak berlaku di Sidoarjo. Pembebasan lahan berjalan lancar. Terdapat 58 bangunan yang akan dibongkar. Pedagang diberikan kesempatan sampai tanggal 27 Juli pekan depan untuk mengosongkan lapaknya.

Pembangunan juga sudah menyiapkan kendaraan pengangkut untuk membantu puluhan pedagang mengemas barang

dagangannya. Selain sudah disiapkan tempat relokasi, yakni pasar Kedungrejo Kecamatan Waru, mereka juga mendapatkan bantuan dana kerohiman.

"Pada prinsipnya, ini bukan kepentingan bupati ataupun pemerintah saja, ini untuk kemanfaatan bersama. Tujuannya baik, ikhtiar mengurai kemacetan di Aloha. Meski tidak bisa seratus persen macet teratasi, setidaknya dengan dilakukan pelebaran jalan, arus lalu lintas jadi longgar," terang putra Pengasuh Ponpes Bumi Sholawat, KH. Agoes Ali Masyhuri itu.

Bupati alumni SMAN 2 Sidoarjo itu juga menyampaikan terimakasih kepada jajaran TNI AL yang selama ini terus membantu mengawal pelaksanaan pembangunan proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah dan proyek Flyover Aloha.

"Ini kerja bersama, antara Pemkab Sidoarjo dengan TNI AL. Kesadaran para pedagang yang bersedia pindah tempat, padahal sudah belasan tahun menempati lahan ini juga patut diapresiasi. Kita semua ingin Sidoarjo ini maju, tanpa harus ada yang merasa tertindas. Semua masukan kita pertimbangkan," pungkas Gus Muhdlor. (Khol/Dy)



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO

## Warga Legawa, Bangunan di Simpang Tiga Bangah Mulai Dirobohkan



**GEDANGAN**-Pemkab Sidoarjo terus bergerak untuk merealisasikan pelebaran Simpang Tiga Bangah. Kamis (21/7) sejumlah bangunan yang ada di kawasan Aloha, Kecamatan Gedangan itu juga mulai dirobohkan.

Total ada lima bangunan yang dirobohkan. Pembongkaran itu merupakan langkah simbolis dari total 58 bidang bangunan yang perlu dibongkar karena terdampak proyek pelebaran jalan.

Satu unit alat berat dilibatkan untuk membongkar bangunan. Proses perobohan itu juga berjalan lancar tanpa ada perlawanan dari warga.

Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor juga menyempatkan datang ke lokasi. "Mohon



**LANCAR:** Proses pembongkaran bangunan di kawasan Simpang Tiga Bangah, Aloha menggunakan alat berat.

pengertiannya bapak ibu, ini untuk kepentingan bersama," ungkap pria yang

akrab dipanggil Gus Muhdlor itu saat menyapa para warga pemilik bangunan.

Gus Muhdlor menambahkan, pelebaran jalan itu merupakan bagian

dari 17 program prioritas Pemkab Sidoarjo. "Demi menciptakan tata kota yang nyaman. Khususnya meminimalisir kemacetan," tuturnya.

Alumnus Universitas Airlangga Surabaya itu menambahkan, hingga 27 Juli nanti pemilik bangunan juga masih diberi kesempatan untuk membongkar secara mandiri. Pemkab juga telah memberikan sejumlah fasilitas kepada pemilik bangunan yang terdampak pelebaran jalan.

Di lain pihak, Siful, salah satu pemilik bangunan yang terdampak mengungkapkan jika pihaknya cukup legawa dengan kebijakan tersebut. "Kami legawa, karena juga untuk kepentingan bersama," ucapnya. (son/vga)





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO

## Bupati Sidoarjo Pimpin Pembongkaran Puluhan Bangunan di Pertigaan Bangah Aloha

Sidoarjo, Bhirawa

Beberapa lapak yang menghalangi pelebaran pertigaan Bangah-Aloha Gedangan Sidoarjo sudah mulai dibongkar dengan menggunakan satu alat berat, excavator milik Dinas PU Bina Marga dan Sumber Daya Air Sidoarjo.

Lapak-lapak tersebut dibongkar karena, tanggal 27 Juli 2022 menjadi batas akhir para pemilik lapak untuk mengkosongkan lapaknya.

Untuk proses pembongkaran dipimpin langsung oleh Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor, pada (21/7) ia mengatakan pelebaran pertigaan Bangah-Aloha akan meminimalisir kemacetan. Namun dengan berat hati harus membongkar lapak-lapak yang menghalangi pelebaran jalan tersebut.

"Saya meminta pembongkaran lapak harus dilakukan dengan humanis. Terdapat 58 lapak yang terkena proyek pelebaran jalan tersebut. Proses ini berjalan dengan sangat humanis, dari 58, ada 28 orang pemilik lapak yang ber-KTP Sidoarjo. Mereka semua sudah diberi dana kerohiman dan fasilitas untuk pemindahan," katanya.

Ia tegaskan Pemkab Sidoarjo telah menyediakan tempat relokasi bagi pemilik lapak agar dapat meneruskan usahanya. Letaknya di Pasar Kedungrejo Kecamatan Waru.

Pemindahannya pun akan difasilitasi Pemkab Sidoarjo.

"Ini terpaksa kami lakukan bukan karena pak Bupati, tapi ini semua untuk masyarakat Sidoarjo dan menjadi aspirasi masyarakat Sidoarjo tentang kemacetan di sini," tegasnya.

Gus Muhdlor, sapaan akrabnya juga menyampaikan terima kasih kepada pemilik lapak yang sudah legawa lapaknya dibongkar. Pemkab Sidoarjo tidak akan menutup mata atas keikhlasan para pemilik lapak tersebut.

"Semoga ini menjadi amal jariyah mereka, dengan ikhlas mengikhlaskan lapak yang telah ditempati untuk dimanfaatkan bagi pelebaran jalan Bangah-Aloha," ucapnya.

Gus Muhdlor juga mengatakan proyek pelebaran jalan Bangah-Aloha menjadi bagian proyek strategis nasional. Bulan Agustus sudah mulai dikerjakan. Ditergetkan tiga bulan kedepan pelebaran jalan Bangah-Aloha sudah rampung dikerjakan.

"Terimakasih kepada TNI Angkatan Laut yang sudah mensupport penuh proyek pelebaran jalan ini,"



ahmad suprayogi/bhirawa

Bupati Sidoarjo sedang memimpin langsung jalannya pembongkaran Lapak.

terangnya.

Saiful salah satu pemilik lapak mengaku legowo atas pembongkaran tersebut. Pemilik usaha service

alat masak tersebut mendukung pelebaran jalan bagi kepentingan masyarakat luas tersebut. Meski dikatakannya sempat ada gejolak

dari para pedagang. Namun dengan tawaran dari Pemkab Sidoarjo, akhirnya para pedagang setuju. "Kita disediakan tempat relokasi

di Pasar Kedungrejo Waru, di sana juga dibebaskan biaya sewa selama 5 bulan atau sampai akhir tahun," ucapnya.[ach.gat]

HARIAN  
**Bhirawa**  
Media Rakyat Sidoarjo



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



DIMAS MALLANA, JAWA POS

DIKERJAKAN AGUSTUS: Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali meninjau pembongkaran bangunan terdampak pelebaran jalan pertigaan Bangah Aloha, Gedangan, kemarin.

## ✓ Bupati Pimpin Langsung Pembongkaran Bangunan

**SIDOARJO** - Pemkab Sidoarjo mulai membongkar bangunan terdampak proyek pelebaran Jalan Joyoboyo arah Desa Bangah dan Jalan Raya Surabaya-Malang di pertigaan Aloha kemarin (21/7). Sebelumnya, pemilik bangunan dipersilakan untuk membongkar secara mandiri. Kini, Pemkab turun langsung untuk melakukan pembongkaran.

Kemarin Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor hadir langsung demi memastikan semua lancar. Sebab, di berbagai daerah kerap kali muncul konflik saat pembongkaran bangunan. "Tapi, di sini tidak, semua berjalan

lancar. Warga sudah diajak komunikasi dan paham maksud Pemkab," ujar Muhdlor.

Bagi pemilik bangunan yang sebelumnya berdagang di sana, mereka bisa tetap berjualan, tapi di tempat lain. Pemkab Sidoarjo sudah menyiapkan tempat di Pasar Kedungrejo, Waru, yang tidak jauh dari lokasi. Mereka bisa meneruskan usaha di sana. Pemkab memberikan bantuan kepada para pemilik bangunan sebelumnya. Pemkab juga bakal memberikan bantuan kendaraan bagi pemilik bangunan yang membutuhkan angkutan untuk pindahan

ke Pasar Kedungrejo.

Hingga hari ini, pembongkaran masih berlangsung. Sebab, ada 58 bangunan yang perlu dirobohkan. Namun, Pemkab memberikan keleluasaan kepada pemilik bangunan untuk membongkar sendiri dan mengangkut material yang masih bisa digunakan lagi. Misalnya, pintu, jendela, dan genting. Namun, Pemkab membatasi hanya sampai seminggu ke depan.

"Tanggal 27 Juli, semuanya sudah bersih. Seluruh bangunan sudah harus terbongkar," tambah Plt Kepala Bidang Jalan dan Jembatan Dinas Pekerjaan

Umum Bina Marga dan Sumber Daya Air (DPUBMSDA) Rizal Asnan. Setelah itu, mobilisasi alat untuk pembangunan proyek tersebut mulai dilakukan.

Awal Agustus, pelebaran jalan tersebut dilaksanakan. Titik yang dibangun berada di sisi selatan Jalan Joyoboyo sampai Jalan Joyoboyo dengan panjang 40 meter. Berlanjut ke utara Jalan Joyoboyo di Jalan Raya Surabaya-Malang dengan panjang 185 meter. Jalan dilebarkan hingga 4 meter. Pada Oktober mendatang, pelebaran tuntas. Setelah pelebaran rampung, Pemkab fokus menyiapkan lahan untuk *flyover* Aloha. (uzi/c7/any)

CS Dipindai dengan CamScanner

# Jawa Pos



Bupati Muhdlor memimpin pembongkaran bangunan terimbas pelebaran pertigaan Bangah-Aloha, Kamis (21/7).

## Bupati Pimpin Pembongkaran 58 Bangunan di Bangah-Aloha

Sidoarjo-HARIAN BANGSA

Lima bangunan lapak yang terimbas pelebaran pertigaan Bangah-Aloha mulai dibongkar, Kamis (21/7). Pemkab Sidoarjo menerjunkan satu excavator membongkar lapak-lapak tersebut. Tanggal 27 Juli 2022 lalu, menjadi batas akhir para pemilik lapak untuk mengkosongkan lapaknya.

Pembongkaran lapak tersebut dipimpin langsung oleh Bupati Ahmad Muhdlor. Menurut Bupati Muhdlor, pelebaran pertigaan Bangah-Aloha akan meminimalisir kemacetan. Namun dengan berat hati harus membongkar lapak-lapak yang menghalangi pelebaran jalan tersebut.

Oleh karenanya, Bupati Muhdlor meminta pembongkaran lapak harus dilakukan dengan humanis. Terdapat 58 lapak yang terkena proyek pelebaran jalan tersebut.

"Proses ini (pembongkaran lapak) berjalan dengan sangat humanis, dari 58, ada 28 orang pemi-

lik lapak yang ber-KTP Sidoarjo. Mereka semua sudah diberi dana kerohiman dan fasilitasi untuk pemindahan," cetus Gus Muhdlor, panggilan karib Ahmad Muhdlor.

Gus Muhdlor mengatakan Pemkab Sidoarjo telah menyediakan tempat relokasi bagi pemilik lapak agar dapat meneruskan usahanya. Letaknya di Pasar Kedungrejo, Kecamatan Waru. Pindahannya pun akan difasilitasi Pemkab Sidoarjo. "Ini terpaksa kami lakukan bukan karena Pak Bupati, tapi ini semua untuk masyarakat Sidoarjo dan menjadi aspirasi masyarakat Sidoarjo tentang kemacetan di sini," tandasnya.

Gus Muhdlor berterima kasih kepada pemilik lapak yang legawa lapaknya dibongkar. Pemkab tidak akan menutup mata atas keikhlasan para pemilik lapak tersebut. "Semoga ini menjadi amal jariyah mereka, dengan ikhlas mengikhlasakan lapak yang telah ditempati untuk dimanfaatkan bagi peleba-

ran jalan Bangah-Aloha," tegasnya.

Gus Muhdlor menambahkan, proyek pelebaran jalan Bangah-Aloha menjadi bagian proyek strategis nasional. Bulan Agustus sudah mulai dikerjakan. Ditergetkan tiga bulan ke depan pelebaran jalan Bangah-Aloha sudah rampung dikerjakan. "Terima kasih kepada TNI Angkatan Laut yang sudah men-support penuh proyek pelebaran jalan ini," bebarnya.

Salah satu pemilik lapak, Saiful mengaku legawa atas pembongkaran tersebut. Pemilik usaha service alat masak tersebut mendukung pelebaran jalan bagi kepentingan masyarakat. Meski dikatakannya sempat ada gejolak dari para pedagang.

Namun dengan tawaran dari Pemkab Sidoarjo, akhirnya para pedagang setuju. "Kita disediakan tempat relokasi di Pasar Kedungrejo Waru, di sana juga dibebaskan biaya sewa selama 5 bulan atau sampai akhir tahun," kata Saiful. (star/rd)

## Terimbas Pelebaran Jalan, Puluhan Bangunan di Pertigaan Aloha Dibongkar

SIDOARJO (BM) - Puluhan bangunan yang terkena imbas proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah - Aloha, Kecamatan Gedangan mulai dilakukan pembongkaran, Kamis (21/7).

Pembongkaran bangunan yang kebanyakan milik pedagang itu, berlangsung lancar. Bupati Sidoarjo H. Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) memimpin langsung pembongkaran perdana tersebut.

Gus Muhdlor mengaku punya cara tersendiri hingga proses pembongkaran puluhan bangunan yang terkena imbas proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah - Aloha, Kecamatan Gedangan itu, berlangsung lancar dan tanpa menimbulkan

gejolak.

"Dekati, ajak bicara, dengarkan keluhan dan keinginan para pedagang, selanjutnya dicarikan solusi bersama. Dan Alhamdulillah proses pembongkaran berjalan lancar dan para pedagang memahami maksud dari pemkab," ucap Gus Muhdlor usai memimpin pembongkaran.

Menurut Gus Muhdlor, selama ini proyek pembangunan identik dengan permasalahan seterilisasi lahan. Yang paling sering terjadi adalah konflik dengan para pedagang.

Tapi, hal itu tidak berlaku di Sidoarjo. Pembebasan lahan berjalan lancar. Terdapat 58 bangunan yang akan dibongkar.

Pedagang diberikan kesempatan sampai tanggal 27 Juli pekan depan untuk mengosongkan lapaknya.

Lebih lanjut dijelaskan Gus Muhdlor, pembongkaran lapak dan bangunan tersebut untuk kepentingan pelebaran jalan guna mengurangi kemacetan yang kerap.

Dikatakan pula, pemerintah kabupaten (pembkab) juga sudah menyiapkan kendaraan pengangkut untuk membantu puluhan pedagang yang akan mengemasi barang-barang dagangannya sebelum dilakukan pembongkaran.

Selain sudah disiapkan tempat relokasi, yakni di Pasar Kedungrejo, Kecamatan Waru, mereka nantinya juga bakal mendapatkan bantuan dana kerohiman.

"Pada prinsipnya, ini bukan kepentingan bupati ataupun pemerintah saja, ini untuk kemanfaatan bersama. Tujuannya baik, ikhtiar mengurangi kemacetan di Aloha. Meski tidak bisa seratus persen macet teratasi, setidaknya dengan dilakukan pelebaran jalan, arus lalu lintas jadi longgar," terang putra Pengasuh Pesantren Progresif Bumi Sholawat, KH. Agoes Ali Masyhuri itu.

Bupati alumni SMAN 4 Sidoarjo itu juga menyampaikan terimakasih kepada jajaran TNI AL yang selama ini terus membantu mengawal pelaksanaan pembangunan proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah dan proyek Flyover Aloha.

"Ini kerja bersama, antara Pemkab Sidoarjo dengan TNI AL. Kesadaran para pedagang yang bersedia pindah tempat, padahal sudah belasan tahun menempati lahan ini juga patut diapresiasi. Kita semua ingin Sidoarjo ini maju, tanpa harus ada yang merasa tertindas. Semua masukan kita pertimbangkan," pungkas Gus Muhdlor. (udi)



**DIBONGKAR:** Puluhan bangunan yang terkena imbas proyek pelebaran jalan pertigaan Bangah - Aloha, Kecamatan Gedangan mulai dilakukan pembongkaran, Kamis (21/7). Pembongkaran dilakukan dengan menggunakan alat berat.

BM15T

## Gus Muhdlor Rangkul Pedagang Terdampak Imbas Pelebaran Jalan

Sidoarjo, Memo X

Humanis menjadi kata kunci ini yang dipegang Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) dalam menata dan membangun Sidoarjo. Hal ini seperti yang dilakukan Bupati muda yang akrab disapa Gus Muhdlor saat menghadapi puluhan pedagang yang terkena imbas proyek pelebaran jalan Pertigaan Bangah - Aloha.

"Dekati, ajak bicara, dengarkan keluhan dan keinginan para pedagang. Kemudian, dicarikan solusi bersama. Alhamdulillah proses pembongkaran berjalan lancar dan para pedagang memahami maksud dari Pemkab Sidoarjo dalam melebarkan pertigaan Jalan Bangah - Aloha," ujar Gus Muhdlor usai memimpin pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan Jalan Bangah - Aloha, Kamis, (21/07/2022).

Selama ini, lanjut Gus Muhdlor proyek pembangunan identik



**DIALOG** - Bupati Sidoarjo Ahmad Muhdlor Ali (Gus Muhdlor) mengajak dialog puluhan pedagang pemilik lapak saat pembongkaran perdana bangunan di sepanjang pertigaan Bangah - Aloha, Sidoarjo, Kamis (21/07/2022).

dengan permasalahan sterilisasi lahan. Bahkan yang paling sering terjadi adalah konflik dengan para pedagang.

Tetapi, hal itu tidak berlaku di Sidoarjo.

"Pembebasan lahan berjalan lancar. Terdapat 58 bangunan yang akan dibongkar. Pedagang

diberi kesempatan sampai tanggal 27 Juli pekan depan untuk mengosongkan lapak dagangannya," imbuh Bupati alumni Fisip Unair Surabaya ini.

Selain itu, Pemkab Sidoarjo juga sudah menyiapkan kendaraan pengangkut untuk membantu puluhan pedagang mengemasi

barang dagangannya. Bahkan, sudah disiapkan tempat relokasi pedagang. Yakni di Pasar Kedungrejo, Kecamatan Waru, Sidoarjo. Mereka (pedagang) juga mendapat bantuan dana kerohiman.

"Pada prinsipnya, ini bukan kepentingan Bupati atau Pemkab Sidoarjo saja. Tetapi ini untuk kemanfaatan bersama. Tujuannya baik, ikhtiar mengurai kemacetan di Aloha. Meski tidak bisa seratus persen macet teratasi, setidaknya dengan pelebaran jalan, arus lalu lintas jadi longgar," papar putra Pengasuh Ponpes Bumi Shalawat, KH Agoes Ali Masyhuri ini.

Bupati alumni SMAN 4 Sidoarjo ini juga menyampaikan terima kasih kepada jajaran TNI AL yang selama ini terus membantu mengawal pelaksanaan pembangunan proyek pelebaran Jalan Pertigaan Bangah - Aloha dan proyek Flyover Aloha. (wan/dar)

CS Dipindai dengan CamScanner

HARIAN  
**BANGSA**

Koran Minggu, Jember





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO

## ✓ Dikbud Sidoarjo Harus Punya Gedung Bagus

**Sidoarjo, Bhirawa**

Ketua Komisi D DPRD Kab Sidoarjo, Abdilah Nasich, ingin agar Dikbud Kab Sidoarjo bisa mempunyai gedung yang representatif. Menurut ia, maka kedepan harus ada perubahan wajah fisiknya.

Dirinya mengatakan kantor Dikbud Sidoarjo adalah wajah awal dari Pemkab Sidoarjo. Sebab menjadi OPD yang pertama kali dilihat setelah turun dari jalan tol Sidoarjo.

Melihat gedung eks kantor Deppen Sidoarjo itu, Nasich mengakui sempat galau dan malu.

Maka ia menyarankan agar ada upaya merubah supaya bisa lebih cantik.

“Arahnya juga tidak jelas. Dihadapkan saja ke selatan saja. Agar sama dengan gedung OPD lainnya. Halte bis yang ada, dipindah saja,” komentar Nasich, Kamis (21/7) kemarin, saat ikut memberi pengarahan dalam penilaian kinerja pelayanan publik di OPD tersebut.

Sarana yang dimiliki oleh Dikbud Sidoarjo, menurut ia, juga harus terus dilengkapi. Seperti ruang auditorium karena akan bermanfaat bagi semua pegiat pendidikan di Kab Sidoarjo.

Dikbud Sidoarjo, ditegaskan Nasich, wajar mempunyai gedung bagus. Sebab OPD ini termasuk OPD besar. Jumlah pegawainya sangat banyak. Selain di lingkungan kantor, juga menangani banyak lembaga SD baik negeri dan swasta. Demikian juga SMP, baik Negeri dan swasta.

Ditambahkan oleh Ketua fraksi PKB DPRD Sidoarjo ini, selain fisiknya yang bagus, Dikbud Sidoarjo tentu saja harus mempunyai inovasi layanan publik. Sehingga masyarakat akan merasa lebih mudah dan nyaman.

“Dikbud Sidoarjo harus mempunyai branding. Lain daripada yang lain. Baik secara fisik maupun non fisik,” katanya. Namun ia sempat prihatin, saat menerima laporan, bila anggaran Dikbud Sidoarjo pada tahun 2022 ini, sempat kena refofusing sampai 32%. [kus.dre]



Abdilah Nasich

## Dewan Apresiasi Pengerahan Tim Pendamping Keluarga untuk Cegah Stunting

**RADAR**  
SIDOARJO.ID



**USMAN**

Ketua DPRD Sidoarjo

KOTA-Upaya Pemkab Sidoarjo untuk menekan kasus stunting terus dilakukan. Kalangan legislatif memberikan apresiasi atas upaya tersebut. Salah satunya dalam mengerahkan tim pendamping keluarga.

Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo Abdillah Nasih menjelaskan, tim tersebut dilatih oleh Petugas Lapangan Keluarga Berencana (PLKB) dan petugas dari Dinas P3AKB Sidoarjo. Menurut data Dinas Kesehatan, tahun ini angka kasus stunting di Sidoarjo sebesar 14 persen. Angka tersebut berdasarkan jumlah anak antara usia 0-59 bulan. Jumlahnya sekitar 34 ribu anak.

Para tim pendamping keluarga tersebut bisa berasal dari



**ABDILLAH NASIH**

Ketua Komisi D DPRD Sidoarjo

PKK, kader kesehatan, bidan, PPKBD dan karang taruna. Mereka diajak untuk memantau sejak dini, para remaja putri dan calon ibu hamil. Mulai saat hamil hingga masa persalinan. "Karena pada masa hamil dan persalinan rawan menimbulkan kasus stunting," ujarnya.

Selanjutnya, para tim pendamping keluarga, juga diajak membimbing para remaja putri dan calon pengantin. Sebelum menikah, mereka diminta memeriksakan kesehatan. Kemudian diinput ke aplikasi elsimil atau elektronik siap hamil. Tujuannya, untuk memantau dan tahu kondisi kesehatan calon pengantin sebelum menikah.

Menurut politikus PKB tersebut, untuk menekan



**ADITYA NINDYATMAN**

Anggota Komisi D DPRD Sidoarjo

stunting bukan hanya masalah kesehatan saja. "Tetapi juga upaya untuk mempersiapkan generasi penerus bangsa yang berkualitas," ujarnya.

Sementara itu, Ketua DPRD Sidoarjo Usman menambahkan, stunting menjadi sebuah permasalahan yang harus segera ditangani. Sehingga perlu mendapat perhatian yang serius. Langkah yang dilakukan Pemkab untuk mengerahkan tim pendamping keluarga sudah benar.

Sebab menurutnya, kesiapan nikah juga menjadi perhatian. Tidak hanya lahiriah tetapi juga batiniah. Sehingga bisa memiliki rumah tangga yang baik, sehat dan betul-betul siap. "Termasuk kesediaan asupan gizi bagi ibu

Diperbanyak oleh Subbag Persidangan, Riset dan Humas Sekretariat DPRD Sidoarjo



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



Pegiat UMKM Sidoarjo

## Pelaku Ekonomi Kreatif Sambut Himbauan Penggunaan Produk UMKM oleh Pemkab

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT

### Sidoarjo, Pojok Kiri

Rahayu Art & Design dirintis Rosy Utari Rahayu sejak tahun 2005. Kini usaha kerajinan itu semakin berkembang. Berbagai kerajinan seperti tas ecoprint, sepatu sulam, baju batik ecoprin maupun udeng pacul gowang yang saat ini banyak diburu dihasilkan Ibu Rosy. Mungkin inilah salah satu pelaku UMKM Sidoarjo yang berhasil.

Keberhasilan Ibu Rosy tidak hanya pada usahanya. Namun membuat Multiplier effect. Banyak ibu-ibu rumah tangga disekitar rumahnya

direkrut menjadi pekerja. Bahkan anak sekolah dipersilahkan membantunya usai pulang sekolah. Jam kerja yang fleksibel tersebut disambut antusias ibu-ibu sekitar untuk bisa menambah pendapatan keluarga. Bahkan pekerjaan membuat kerajinan tangan dapat dikerjakan dirumah masing-masing. Hal seperti ini akan sangat membantu pemerintah dalam mensejahterahkan masyarakat. Selain itu dapat mengurangi pengangguran.

Kini Rahayu Art & Design di pasrahkan kepada putra

pertamanya. Hanif namanya. Ditangan pemuda lajang tersebut Rahayu Art & Design semakin maju dan berkembang. Saat ini ia sibuk dengan pesanan udeng pacul gowang. Hal itu mungkin dampak dari himbauan penggunaan produk UMKM Sidoarjo yang dikeluarkan Pemkab Sidoarjo.

Pemkab Sidoarjo mengeluarkan surat himbauan penggunaan produk UMKM Sidoarjo bagi seluruh pegawai ASN Sidoarjo. Seperti memakai udeng pacul gowang maupun syal batik yang menjadi pelengkap berbu-

sana pegawai ASN Sidoarjo. Seluruh ASN juga dihimbau memakai batik khas Sidoarjo serta sepatu produk lokal Sidoarjo. Dampak dari itu UMKM Rahayu Art & Design yang berada di Perum Griya Nirwana Desa Sumorame Kecamatan Candi kini tak perna sepi. Tiap hari ada saja pengunjung yang mencari kerajinan tangan.

Hanif sendiri mengaku senang mendengar himbauan penggunaan produk UMKM Sidoarjo. Kebijakan seperti ini menurutnya akan mampu mengangkat kembali para

pelaku UMKM. Dikatakan-nya peran pemerintah bagi keberlangsungan UMKM sangat dibutuhkan. Seperti yang dilakukan Pemkab Sidoarjo dengan mengeluarkan kebijakan penggunaan produk-produk UMKM asli Sidoarjo. Dengan kebijakan seperti ini produk khas Sidoarjo akan semakin dikenal masyarakat luas.

"Ini bagus banget karena akan mengangkat sektor ekonomi, tidak hanya para pelaku UMKM namun juga masyarakat,"ucapnya. (Khol/Ben)

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO

## Kembali Pasang Cone di Area Dilarang Parkir

**SIDOARJO** - Puluhan kendaraan masih nekat parkir di kawasan tertib lalu lintas. Kemarin (21/7) siang Dinas Perhubungan (Dishub) Sidoarjo kembali menggelar razia dan memasang cone agar kawasan itu tidak digunakan sebagai tempat parkir.

Sebelumnya, Dishub Sidoarjo memasang cone di berbagai titik seperti Jalan Jaksa Agung Suprpto dan Jalan Teuku Umar. Cone itu dipasang agar titik yang sudah ada markah lurus tidak dijadikan tempat parkir. Apalagi, sudah ada rambu larangannya. "Hari ini (kemarin, Red) kami pasang cone lagi. Di Jalan Ahmad Yani kami pasang segel lagi," jelas Plt Kasidalops Dishub Sidoarjo Novianto Koesno kemarin.

Pelanggar markah parkir di kawasan tertib lalu lintas, seperti yang parkir di bahu jalan yang sudah terpasang rambu larangan parkir maupun di trotoar, juga ditertibkan. "Mereka kami minta pindah, karena melanggar dan mengganggu arus lalu lintas," kata Novi.

Mobil pelanggar tak sampai diderek dan pelanggar tidak sampai didenda. "Mereka kooperatif semua, langsung dipindahkan," terangnya. Novi menuturkan, penertiban bakal terus



**SEGEL:** Petugas memasang cone di Jalan Ahmad Yani kemarin siang agar titik yang sudah ada markah lurus tidak dijadikan tempat parkir.

dilakukan. Larangan itu sudah diatur dalam Perda Nomor 17 Tahun 2019 tentang Penyelenggaraan Perparkiran. Jika melanggar, ada sejumlah sanksi. Di antaranya, penguncian ban

kendaraan, pemindahan kendaraan, pengurangan angin, hingga pencabutan pentil ban kendaraan bermotor. Ada pula ancaman denda maksimal Rp 500 ribu. (uzi/c18/any)

CS Dipindai dengan CamScanner

# Jawa Pos



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO

## ✓ Dikbud Sidoarjo Siap Menjadi Role Model Pelayanan

### Sidoarjo, Bhirawa

Kepala Dikbud Kab Sidoarjo, Dr Tirta Adi, mengatakan akan berikhtiar sekuat tenaga, supaya indeks pelayanan publik (IPP) di instansinya bisa menjadi lebih baik lagi. Karena dalam penilaian IPP di semester I tahun 2022 ini, skor IPP pada OPD tersebut, mendapat nilai C atau masuk dalam kategori cukup dengan catatan. "Kami sempat malu, karena skor IPP kami turun. Kami akan berusaha supaya bisa lebih baik," komentar

Tirta Adi, Kamis (21/7) kemarin, saat menerima tim pembina kinerja pelayanan publik Kab Sidoarjo di kantornya.

Bahkan pihaknya menyatakan akan siap, apabila suatu saat akan bisa menjadi OPD yang termasuk role model pelayanan. Saat ini OPD di Kab Sidoarjo yang sudah masuk dalam kategori role model pelayanan publik, diantaranya adalah Dispendukcapil, Dinas Penanaman Modal PTSP dan RSUD Sidoarjo.

Asisten Administrasi Umum Pemkab Sidoarjo, Drs Ahmad Zaini MM, yang langsung ikut dalam pembinaan tersebut memotivasi tidak hanya kepada Dikbud Sidoarjo saja, tetapi kepada semua OPD di Sidoarjo, agar bisa meningkatkan skor IPP nya, karena saat ini mumpung masih ada waktu untuk memperbaiki pelayanan. "Dikbud ini lembaga besar. Lembaga yang mencetak kecerdasan anak-anak bangsa. Malu kalau pelayanannya

jelek," sindir Zaini.

Menurut dirinya, pelayanan yang baik di lingkungan Dikbud Sidoarjo, agar tidak hanya di lingkup sekretariat saja. Namun juga menyeluruh sampai ke lembaga-lembaga di bawahnya. Misalnya pelayanan yang ada di tataran SD dan SMP. Kabag Organisasi Pemkab Sidoarjo, Arif Mulyono SSSTP, dalam kesempatan itu mengatakan dalam penilaian indeks pelayanan publik itu, ada 6 aspek yang

menjadi fokus perhatian.

Di antaranya profesionalisme SDM, kebijakan layanan, sarana prasarana, sistem informasi pelayanan publik, konsultasi dan pengaduan serta inovasi. "Untuk masalah berinovasi tidak mesti harus memanfaatkan teknologi. Apapun bisa macamnya. Intinya pelayanan yang diberikan agar bisa membuat prosesnya cepat, efisien biaya dan waktu serta tenaga, mudah, aman dan nyaman," tuturnya. [kus.ca]

HARIAN  
**Bhirawa**  
Berita Sidoarjo



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



**SARASEHAN** - Forum Wartawan Sidoarjo (Forwas) menggelar sarasehan menyambut Pemilu 2024 menghadirkan tiga narasumber di The Sun Hotel Sidoarjo bersama generasi penentu, Kamis (21/07/2022).

## ✓ Jelang Pemilu 2024, Forwas Gelar Sarasehan

Sidoarjo, Memo X

Forum Wartawan Sidoarjo (Forwas) menggelar sarasehan menyambut Pemilu 2024 di The Sun Hotel Sidoarjo bersama generasi penentu, Kamis (21/07/2022). Generasi penentu ini, berasal dari berbagai kalangan, mulai akademisi, mahasiswa, wartawan, influencer hingga sejumlah elemen kepemudaan di Sidoarjo.

Dalam acara itu, sebanyak tiga narasumber utama hadir. Yakni Ketua KPU Sidoarjo M Iskak, anggota Komisi II DPR RI Rahmat Muhajirin dan Ketua Bawaslu Sidoarjo M Haidar Munjid.

Ketua KPU Sidoarjo, M Iskak mengawali sarasehan dengan memberi pemahaman seputar Pemilu Tahun 2024. Menurutnya, saat ini tahapan Pemilu sudah berlangsung. Terdekat ini tanggal 29 Juli 2022 nanti sudah masuk masa pendaftaran Parpol sampai Desember 2022 mendatang.

"Masyarakat perlu tahu ini. Kalau tahapan (Pemilu) sudah dimulai agar tidak ada anggapan lagi Pemilu ditunda," ujar M Iskak kepada Memo X, Kamis (21/07/2022).

Selain itu, kata Iskak KPU Sidoarjo minta dukungan masyarakat dan pemuda Sidoarjo ikut andil mensosialisasikan tahapan ini. Kaum minimal sosialisasi ke orang terdekatnya untuk menarik jumlah partisipasi tinggi menggunakan hak suaranya.

"Karena target pemilih dalam Pemilu 2024 nanti mencapai 85 persen. Tahun 2019 lalu jumlah partisipasi pemilih sudah 81,88 persen," pintanya.

Ketua Bawaslu Sidoarjo, M Haidar Munjid berjanji bakal berperan aktif sebagai pengawal pelaksanaan Pemilu Serentak Tahun 2024 itu.

"Beberapa langkah yang kami lakukan adalah pencegahan. Tapi, kalau tidak bisa, baru dilanjutkan penindakan. Pesta demokrasi ini perlu dukungan seluruh elemen masyarakat untuk mengawalinya agar berjalan lancar, aman dan sukses," tegasnya.

Sementara anggota Komisi II DPR RI, Rahmat Muhajirin berharap seluruh elemen masyarakat, dapat melek politik, khususnya kaum pemuda. Alasannya, peran pemuda saat ini, sebagai penentu masa depan bangsa dalam 5 sampai 10 tahun ke depan. Karena itu, partisipasi dalam Pemilu Serentak akan didominasi peran kaum pemuda. Terutama, Generasi Z.

"Kami berharap agar semakin banyak pemuda yang melek politik dan tak mudah tergiur dengan pencitraan calon pemimpin. Bahkan bisa jadi pemilih yang cerdas, untuk ikut menentukan arah bangsa. Acara sejenis sarasehan ini harus digelar rutin. Karena pemuda dan pemilih harus banyak tahu agar tidak salah menentukan pilihannya," tandas politisi Partai Gerindra ini. (wan/dar)

CS Dipindai dengan CamScanner

### Kelompok Pemuda Jadi Penentu di Pemilu 2024

Sidoarjo - HARIAN BANGSA  
Forum Wartawan Sidoarjo (Forwas) menggelar sarasehan menyambut Pemilu 2024 di The Sun Hotel Sidoarjo bersama generasi penentu, Kamis (21/7). Generasi penentu ini, berasal dari berbagai kalangan. Mulai akademisi, mahasiswa, wartawan, influencer, dan sejumlah elemen kepemudaan di Sidoarjo.

Tiga narasumber utama hadir. Yakni, Ketua KPU Sidoarjo M. Iskak, anggota Komisi II DPR Rahmad Muhajirin, dan Ketua Bawaslu Sidoarjo Haidar Mundjit.

M. Iskak, mengawali sarasehan dengan memberikan pemahaman seputar Pemilu 2024. Dirinya mengatakan, saat



Anggota Komisi II DPR Rahmad Muhajirin saat pidato bersama Ketua KPU Sidoarjo M. Iskak dan Ketua Bawaslu Sidoarjo Haidar Mundjit.

ini tahapan pemilu sudah berlangsung. Terdekat ini pada, 29 Juli 2022 nanti sudah masuk masa pendaftaran parpol sampai Desember 2022 mendatang. "Masyarakat perlu tahu ini. Jika tahapan dimulai, artinya tak ada anggapan lagi

bahwa pemilu akan ditunda," tegas Ketua KPUD Sidoarjo, M. Iskak.

Pihaknya meminta dukungan masyarakat dan pemuda Sidoarjo ikut-andil menyosialisasikannya. Minimal, ke orang terdekatnya. Menarik jumlah

partisipasi tinggi menggunakan hak suaranya. Sebab, target pemilih 2024 nanti mencapai 85 persen. "Tahun 2019 lalu jumlah partisipasi pemilih sudah 81,88 persen," katanya.

Ketua Bawaslu Sidoarjo Haidar Mudjit akan berperan aktif sebagai pengawal pelaksanaan Pemilu 2024. "Langkah kami melakukan pencegahan. Jika tidak bisa, baru dilanjutkan penindakan. Pesta demokrasi ini perlu juga dukungan seluruh elemen masyarakat mengawalinya. Agar berjalan lancar, aman, dan sukses," tuturnya.

Sementara itu, Rahmat Muhajirin ingin seluruh elemen masyarakat dapat meleak poli-

tik, khususnya pemuda. Sebab, peran pemuda saat ini sebagai penentu masa depan bangsa.

Partisipasi pemilu serentak nanti akan didominasi peran pemuda. Terutama Generasi Z. Oleh karena itu, dirinya berharap agar semakin banyak pemuda yang meleak politik. "Sebagai pemuda, agar tak mudah tergiur dengan pencitraan calon pemimpin saja. Jadi pemilih yang cerdas, untuk ikut menentukan arah bangsa," tuturnya.

Dirinya ingin, acara sejenis sarasehan tersebut rutin digelar. Karena pemuda harus banyak tahu, pemilih harus banyak tahu agar tidak salah menentukan pilihan. (cat/rd)



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



BM1ST

VIRTUAL: Wakil Bupati Sidoarjo Subandi saat hadir dalam verifikasi dan observasi lapangan secara virtual kepada para finalis top 15 di lingkungan kementerian lembaga, pemerintah daerah, BUMN dan BUMD tahun 2022.

## Layanan SKCK Polresta Masuk Top 5 KIPP Kementerian PAN-RB

SIDOARJO (BM) - Inovasi pelayanan SKCK Online dan SKCK Keliling Online Polresta Sidoarjo bersaing masuk dalam TOP 5 Kompetisi Inovasi Pelayanan Publik (KIPP) Tahun 2022 yang diselenggarakan Kementerian Pendayagunaan Aparatur Negara dan Reformasi Birokrasi.

"Tim penilai melakukan verifikasi dan observasi lapangan secara virtual kepada para finalis top 15 di lingkungan kementerian lembaga, pemerintah daerah, BUMN dan BUMD tahun 2022. Dari hasil verifikasi dan observasi lapangan tersebut, Kementerian PAN-RB akan memilih Top 5 KIPP dari Top 15," kata Wakil Bupati Sidoarjo Subandi yang hadir dalam penilaian tersebut mengaku bangga dengan setiap perkembangan layanan SKCK Online dan SKCK Keliling On-

line Polresta Sidoarjo.

Selain kecepatan waktu pengurusan SKCK secara online yang hanya butuh waktu 10 menit, saat ini layanan Polresta Sidoarjo semakin berkembang dan memberikan kemudahan bagi masyarakat Sidoarjo, katanya di sela menghadiri penilaian tersebut, beberapa waktu lalu.

Ia mengatakan, dengan penambahan jumlah kendaraan SKCK Keliling Online dari hanya satu mobil menjadi tiga mobil diharapkan dapat melayani masyarakat di 18 kecamatan di Kabupaten Sidoarjo.

"Bahkan sampai ke pelosok desa," katanya di hadapan tim Panel Independen dari Kempan RB yang diketuai Prof Dr J.B Kristiadi, Kapolresta Sidoarjo Kombes Polisi Kusumo Wahyu Bintoro memaparkan perkembangan inovasi SKCK Online

dan SKCK Keliling Online.

Pada kesempatan itu, juga ditampilkan layanan SKCK Online dan SKCK Keliling Online Polresta Sidoarjo di MMPP Polresta Sidoarjo yang berada di MPP Lingkar Timur dan Pasar Porong Sidoarjo. Saat itu, masyarakat yang mengurus SKCK diwawancarai mengenai kemudahan pelayanan tersebut.

Kapolresta Sidoarjo Kombes Polisi Kusumo Wahyu Bintoro menyampaikan perkembangan layanan inovasi SKCK Online dan SKCK Keliling Online selalu dilakukan berdasarkan Indeks Kepuasan Masyarakat (IKM).

"Dari kritik dan saran masyarakat terhadap layanan kami, termasuk melalui IKM sehingga kami dapat terus melakukan terobosan-terobosan perbaikan layanan publik," kata dia. (udi)

CS Dipindai dengan CamScanner

THE JUSTICE NEWSPAPER'S LEADER  
**Berita Metro**





# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol Kusumo Wahyu Bintoro SH Sik saat cangkrukan Kamtibmas bersama PSHT

## Jelang HUT Satu Abad PSHT, Kapolresta Gaungkan Jaga Kondusifitas Kamtibmas

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT

## Sidoarjo, Pojok Kiri

Sebagai salah satu perguruan silat besar Persaudaraan Setia Hati Terate (PSHT), diharapkan dapat terus menjadi percontohan bagi masyarakat. Khususnya warga Setia Hati Terate di berbagai wilayah.

Semangat tersebut seperti disampaikan Kapolresta Sidoarjo Komisari Besar Polisi Kusumo Wahyu Bintoro, dihadapan puluhan warga Setia Hati Terate di acara cangkrukan Polresta Sidoarjo bersama PSHT jelang peringatan satu abad PSHT. Acara ini terselenggara pada Rabu (20/7/2022) malam di Candi, Sidoarjo.

Momentum 100 tahun terate emas yang akan diperingati pada awal September 2022 nanti, diharapkan oleh Kapolresta Sidoarjo menjadi semangat seluruh warga Setia Hati Terate untuk dapat menjadi percontohan bagi masyarakat. Khususnya dalam hal menjaga kondusifitas kamtibmas.

Ia juga mengajak warga PSHT, agar tidak mudah terpancing segala informasi berkembang dengan cepat melalui sumber yang masih belum jelas. Misalnya dalam menyikapi informasi di media sosial. Selalu bijak menerima dan menyikapi pesan, jangan mudah terprovokasi apabila masih belum jelas informasinya.

“Kami percaya warga PSHT sangat patuh pada hu-

kum. Selalu mematuhi aturan untuk tertib, serta dapat saling mengajak satu sama lainnya menjaga kondusifitas kamtibmas. Karenanya mari tunjukkan bahwa PSHT sebagai perguruan silat besar, berprestasi, guyub rukun dan mampu tertib terhadap segala peraturan,” pesan Kapolresta Sidoarjo Kombes Pol. Kusumo Wahyu Bintoro.

Pada kesempatan ini, Ketua PSHT Cabang Sidoarjo Kang Mas Mursito mengapresiasi jalinan sinergitas yang berjalan baik dengan pihak Polresta Sidoarjo. Ia mencontohkan adanya pembinaan prestasi perguruan-perguruan silat mulai dari tingkat ranting dan rayon, melalui lomba pencak silat Kapolresta Sidoarjo Cup atau kesempatan lainnya.

Sehingga dengan menggali prestasi pencak silat, diharapkan semakin memotivasi warga untuk terus belajar dan berprestasi. Di PSHT Cabang Sidoarjo misalnya, ada Sekar Arum yang pada kejuaraan Porprov Jawa Timur 2022 di Lumajang berhasil sumbang emas di kelas B putri mewakili IPSI Sidoarjo.

“Selain memacu terus memacu prestasi, kami dari pihak PSHT Cabang Sidoarjo pun selalu siap bersinergitas dengan Polresta Sidoarjo dan jajarannya guna bersama-sama menjaga kondusifitas kamtibmas,” lanjutnya. **(Khol/Fs)**



Kapolresta Sidoarjo Kombespol Kusumo Wahyu Bintoro meninjau pelaksanaan vaksinasi booster di Pos P1 Waru sebagai upaya pembentukan *herd immunity*.

## Animo Masyarakat Tinggi, Polresta Sidoarjo Intensifkan Vaksinasi Booster

### Sidoarjo, Memorandum

Melihat perkembangan Covid-19 saat ini membuat masyarakat sedikit cemas. Varian baru Covid banyak ditemukan di luar negeri. Oleh karena itu, Polresta Sidoarjo kembali gencarkan vaksinasi Covid terutama dosis tiga (*booster*).

Rabu (20/7) bertempat di

Pos P1 Waru, Kapolresta Sidoarjo Kombespol Kusumo Wahyu Bintoro meninjau pelaksanaan vaksinasi *booster* dosis tiga. Vaksin yang disediakan Urkes Polresta Sidoarjo itu banyak diserbu masyarakat. "Untuk stok alhamdulillah masih tercukupi, hari ini kami



siapkan stok sebanyak lima ratus dosis vaksin," jelas Kusumo.

Tingginya peminat disebabkan sadarnya masyarakat akan pentingnya *herd immunity* dan semakin banyaknya varian Covid yang menyebar, serta karena vaksin dosis tiga menjadi syarat untuk

melakukan perjalanan jarak jauh.

Gerai vaksin Polresta Sidoarjo mencakup seluruh Kabupaten Sidoarjo, terutama daerah yang berbatasan dengan kabupaten dan kota lain. "Kita akan keliling ke daerah yang ada di Sidoarjo terutama daerah yang berbatasan dengan kabupaten lain," tandas kapolresta. (jok/nov)

**MEMORANDUM**  
BEKERJA DAN MEMBELA TANAH AIR



# INFO MEDIA PERS

DEWAN PERWAKILAN RAKYAT SIDOARJO  
KABUPATEN SIDOARJO



Giat workshop P4GN oleh BNN serta sertifikat yang diberikan

## KELURAHAN LEMAHPUTRO DITETAPKAN BNN SEBAGAI SIDOARJO BERSINAR

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT

### Sidoarjo, Pojok Kiri

War On Drug adalah motto harga mati dari BNN (Badan Narkotika Nasional) perangi narkoba pada kehidupan di tengah masyarakat. Sementara kelurahan Lemahputro Sidoarjo ditetapkan BNK (Badan Narkotika Kabupaten) sebagai 'Sidoarjo Bersinar' (Kelurahan Bersih Narkoba) bersama dengan dua desa, Langkah Kidul dan desa Mulyodadi.

Sedangkan indikator dipilihnya desa dan kelurahan sebagai Sidoarjo Bersinar adalah desa kelurahan yang tingkat peredaran dan penyalahgunaan narkoba cukup tinggi, oleh karena itu untuk memerem penyalahgunaan dan peredaran narkoba desa atau kelurahan ditetapkan sebagai Sidoarjo Bersinar, Ujar DR. Mustain Baladan, Kaban Bakesbangpol kabupaten Sidoarjo saat menjadi narasumber di kelurahan Lemahputro beberapa waktu lalu. Sedang sebagai tidak lanjut BNN menggelar workshop P4GN yang berlangsung di Fave Hotel, Kamis (21/7/22) yang diikuti oleh tiga pilar desa kelurahan, Lemahputro, Mulyodadi dan Rangkah Kidul.

Adapun yang mengikuti P4GN (Pemberantasan Pencegahan Peredaran Gelap Penyalahgunaan narkoba) adalah unsur dari Kepala Kelurahan, Kepala Desa, Ketua RT, Ketua RW, Tomas dan tokoh pemuda dan unsur PKK. Acara diprakarsai oleh BNN kabupaten Sidoarjo dengan menghadirkan narasumber AKBP Totok Sumarianto dari Polda Jatim, dr. Lila Nurmayanti, SpKj, Drs. Moch. Sutrisno dan Ria Damayanti, SH, MH. Setiap desa kelurahan mempresentasikan program P4GN di hadapan narasumber Riya Damayanti.

Sedangkan untuk kelurahan Lemahputro sendiri mempresentasikan program P4GN disampaikan oleh Drs. H. Abdul Kholiq mewakili kepala kelurahan Lemahputro Sidoarjo, H. Achmad Hariadi, SH yang kebetulan ada keperluan dinas hingga ia izin keluar sebentar. H. Abdul Kholiq unsur dari LPMK dan ketua RT 06 dengan membawakan materi Uji tes Urine untuk mengetahui sasaran penyalahgunaan narkoba pada unsur pemuda dengan waktu berjenjang dan sumber dana swakelola serta APBD dengan penangjawab

kepala kelurahan dan Satgas P4GN. Sementara poin kedua untuk agen pemulihan penyalahgunaan narkoba dengan merehabilitasi moral yang dipresentasikan dihadapan narasumber. Sesi dialog menjadi hidup karena ada salah satu peserta workshop mengaku jujur mantan pemakai narkoba jenis ineks dan sabu namun sekarang ia sudah tobat dan menjadi pejabat salah satu desa. Sedangkan seluruh peserta acara workshop P4GN diberikan tanda sertifikat anti narkoba. (Khol/ADV)

**POJOK KIRI**  
KORAN RAKYAT